



Fraktion der SPD im Ortsbeirat  
Mainz-Neustadt



Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

### Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt

am 04.02.2015

## Schlaglöcher stopfen!

Der Ortsbeirat beschließt:

Die Verwaltung wird gebeten, im z.B. im Kreuzungsbereich Adam-Karrillon-Straße und Raimundstraße die Schlaglöcher zu verfüllen, um die Verkehrssicherheit der Fahrbahnoberfläche auch für Zweiräder wieder herzustellen.

Begründung:

Durch die vorausschauende und nachhaltige Mobilitätspolitik der Mainzer Verkehrsdezernentin Katrin Eder fühlen sich immer mehr Mainzerinnen und Mainzer - egal ob jung oder alt - ermutigt, innerstädtische Strecken mit dem emissionsfreien und platzsparenden Fahrrad zu erledigen. Nicht nur die hohen Nutzungszahlen des Verleihsystems "MeinRad", auch der immer mehr angezeigte Bedarf nach Fahrradabstellmöglichkeiten sind klare Zeugnisse, dass Mainz sich weiter und weiter zur Fahrradstadt mausert.

Um dieser Erfolgsgeschichte weiterhin freie Fahrt zu garantieren, dürfen unsere Straßen keine Unfallquellen durch tiefe Schlaglöcher sein. Dabei reicht in vielen Fällen ein einfaches Verfüllen der Schadstelle, wodurch der Gefahrenherd beseitigt wird.

Durch die umliegenden Schulen ist dabei gerade das Areal um die Kreuzung von Adam-Karrillon-Straße und Raimundstraße mit Priorität nachzubessern.

Für die Fraktionen

Nurhayat Canpolat  
(Fraktion SPD)

Thorsten Lange  
(Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)